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虾米的终期不期而至
虾米音乐2月5日关停，3月5日后将无法登录

1月5日，虾米音乐发布声明表示，由
于业务调整，虾米音乐播放器业务将于
2021年2月5日正式停止服务，3月5日后
将无法登录。虾米官方称，虾米音乐未
来将转向更多音乐商业场景服务，“我们
将依托新成立的‘音螺’平台持续探索创
新，服务音乐人及业内合作伙伴。”虾米
这一凭借专业运营、独特社区氛围而备
受欢迎的在线音乐播放软件，曾经秉持
着负责人王皓想要音乐行业变得更好的
念头不断前进，行业的巨变和资本的博
弈颠覆了他和虾米的梦想。虽然最终的
命运还未被宣判，但人们都知道虾米已
经走进了生死关头。

（来源：综合）

@ 落 落 胖 樱 桃 ：
2010.10.10来到了虾米，
走过10年。真神奇。

@啊土阿豆土豆：至
少在我的心中还有个尚
未崩坏的地方。现在连
这个地方都没有了。谢
谢虾米让五月天陪伴了
一半人生。

@扒圈老鬼：爷青
结！记得是一个认真搞
音乐的App，exo版权就
在那儿。

@西湖边的虾仔你
最最最可爱：宇宙那么

大，可为什么我找不到比
你更好的音乐网站和
App呢！

@少女 PS 案：抛开
版权的问题不谈，虾米
音乐的专业度，国内音
乐网站无出其右。我的
音乐人之路也是从虾米
开始，虽然现在用得很
少了，但虾米永远是原
配。谢谢虾米！再见虾
米！

@莉莉酱：我88VIP
用户就少了个权益了
……

去年11月末就有消息传出，虾米音乐将关
闭，传闻还是变成了现实。很多人觉得，虾米
音乐的落寞，是从音乐版权愈加受到重视和规
范开始的，虾米近几年版权失势，用户持续萎
缩，关停似乎早已被认定为一个“该来的时刻”
然而一群人眼中“过时”的音乐产品，却是另一
群人的秘密花园：虾米音乐绝对是小众音乐的
一片净土。App死了，但好音乐不死。

新郎买的内衣不合适
新娘拒接亲提出离婚

1月2日，贵州遵义一小伙因给新娘买的内衣不
合身迎亲被拒。当事新郎称与新娘相识已有三四年
时间，两人已领结婚证。为结这场婚，他给了女方家
8万8的彩礼钱和2万元服装费。对此，新娘表示拒
接亲并非只因“没有新内衣”，男方的做法与回应态
度成“导火索”，当晚新郎直接说他买不到，穿旧的不
行吗？表达的态度让她十分伤心。目前她已决定离
婚，将退还彩礼钱。此前嫁妆里也有10万现金，并
不是钱的问题。女方家属表示，男方买的内衣是最
小号，寓意女方进门后要穿小鞋、小心做人。

（来源：四川观察）

@finnnnnnndu：男的一直强调花了多少钱，
女方要的是一个态度，大家追求不一样，不结是对
的。

@相信自己：绝对是悔婚找个理由，前面肯定
已经有矛盾了。

@好大一只兔叽：最开始以为女方无理取闹，
以为内衣就小一点点，结果小那么多，男方不是故
意的我都不信，这就是电视剧里经常出现的下马威
啊！

@陶先森：下次会因为水倒多了少了，切菜大
小不合适了，说话声音大了小了，等等，也会有麻
烦！

@博弈论者：这种事，新郎不该放网上给新娘
施压，你接受不了可以离婚。本来好好的，因为吃
瓜群众太多，让人家离婚了。

@阿伟笑长：我只感慨一件事，女孩爸妈没因
为面子非要女孩忍忍嫁过去是真的很棒。

这个事情是件私事，但全国网民看这家结婚热
议了好几天。跟很多情侣间的吵架一样，同一个问
题，女人在乎的是态度，而男人在乎的是道理。你
说他不懂你，他说你无理取闹。一件内衣尺寸不合
而已，怎么都好协商，但是这对夫妻在婚礼前闹到
这一步，开始觉得不值得，是事件累积攒下的矛盾，
让彼此都对感情失望了。只能希望他们以后能各
自幸福了。

考第一被质疑并补考
13岁女孩留言后溺亡

2021年1月1日，安徽潜山，年仅13岁的初
一学生小洛（化名）在离家几百米的池塘里被发
现溺水身亡。据家属介绍，小洛原本性格活泼，
十分惹人喜爱。在最近的一次学校月考中，小洛
以639分拿到了全校第一的好成绩。但却被班
主任质疑提前买试卷，多次带到办公室问话，并
安排补考。之后，小洛在QQ空间留言“考得好
也怪我吗”随即失踪。2021年1月1日下午，小洛
被家人发现溺亡，目前排除他杀。对此，该校校
长表示，目前尚未统一口径。

（来源：漩涡视频）

@罗宇翔：“老师”二字千斤重！
@阿雁：如果我喜欢哪个老师，我的哪门成

绩相对来说就会好一些。老师的鼓励太重要
了，喜欢的老师上课都不会走神，我个人是这
样。

@凌霄：问题在于，为什么高分=作弊？什
么逻辑？更何况还是开卷？

@李数不周：教育方式有问题，不能准确判
断学生的成绩水平，处理问题仅凭主观臆断，学
生取得优异的成绩不该鼓励吗？没有证据就诬
陷吗？即使有错也该正确引导！

@何小琦：小学的时候一次美术课上画得
好，老师说我是印着课本画的吧，从此再也不喜
欢画画了。

@草莓啵啵饼：有时候我们把小孩想得太
善良，有时候我们又把他们想得太坏。

@槐序望十日_：为什么要统一口径？大家
都说实话还需要特意统一口径吗？

女孩的溺亡是否是因为被质疑，还有待调查
取证，学校与家长积极进行沟通才是应该做的，

“尚未统一口径”是个什么说法？！而单从事发前
的风波来看，老师的做法有待商榷。对于一个学
生而言，成绩的好坏、老师的信任、家长的关爱、
同学的友好，是很重要的事情。考了第一却遭质
疑，无疑是一种伤害。愿以此反思与改进，避免
下一个悲剧。

报废车停路边两年多
被催缴5.5万停车费

1月3日，陕西西安。药王洞道路上一辆车被贴
了不少催缴单，显示该车已欠费732笔，欠费金额达
55033元。车主称车已经报废，本打算当废铁卖一
直没空。西安市机动车停放服务中心巡查人员表
示，不管车是否报废，占了停车位就要正常收费。经
核实，该车已停放两年多。 （来源：搜狐千里眼）

@梦中的陈长安：700多笔！！！只贴条不告
知吗？总得联系一下车主吧。

@一只村草：车卖了的钱都不够交停车费
……

@樱花雨祭酒：难道停车的地方就不能出规
定，停了半年或者一年不动的，直接强行拖走？

@ZD老赵：人家正常在车位停着凭啥拖走？
正常规划的车位不让停？交不起停车费是咋的？

@杨晓家小朋友：不合理，应该有封顶金额，
然后法律途径催款。

@乘风而行-GEN：完全支持！找个车位有
时候真不容易啊！你倒好，拿来放垃圾，不罚你罚
谁？！

@股王投资：其实也有道理！小区里经常有
这种僵尸车，也应该超时收费！

@绿叶静声：废弃车辆貌似一直没有找到很
好的治理办法。这是收费停车位的，免费停车位
更是没辙。

@拂晓数码评：像这样的僵尸车就应该立即
处理掉。占着车位不说（公共车位就更坑了），还
影响市容。

@红尘故事：长期占用公共资源的确有错，但
是监管部门是否有尽到相应的责任呢？

没空卖废铁，一拖拖了两年多？虽然是私事，
但依然是占用公共资源了。“僵尸车”每个城市都
有，是城市管理的痛点。可能大家的关注点都聚焦
在了5.5万元的停车费上，对某些不负责任车主可
能有震慑作用，但收费本身不是目的，占用公共资
源理应付出的代价不是花钱。相关停车管理单位
也要在发现之初，及时与相关部门联系，不能任由

“一占到底”。


